
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „metagross“ vom 14. Dezember 2008 um 17:15

hi,

der dicke wird eher schonend gefahren.
das die beläge runter sind mag ja sein, aber die scheiben 
werde morgen mal ein klärendes gespräch mit dem freunlichen führen und ihn mal fragen , ob
er mir die defekten teile zeigen kann.
nach einigem suchen wird dann allerdings festgestellt, dass das radlager und die scheiben
schon entsorgt wurden.
also stehe ich mit leeren händen da und kann nichts machen, außer mit anwalt und wob zu
drohen.
schade eigentlich, denn bis jetzt war ich mit dem dicken sehr zufrieden.
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